

**Sujet :** [INTERNET] Enquete publique : centre Aquatique - communauté de communes de BERNAY

**De :** ,

**Date :** 08/10/2023 21:54

**Pour :** pref-projet-plu-menneval@eure.gouv.fr

Monsieur le Commissaire Enquêteur,

Je suis une utilisatrice régulière du centre nautique "André Perrée à BERNAY (aqua-gym une fois la semaine et natation tous les 10 jours.)

j'apprécie beaucoup ce petit centre, comme tout le monde j'ai conscience de sa vétusté et de son manque d'espace et de disponibilité par rapport aux besoins

il parait donc indispensable de le remettre en état ou en construire un nouveau.

Le projet qui a été retenu me parait cependant surdimensionné en prix et en ambition par rapport à la taille et la structure de la communauté de commune (l'habitat est dispersé, le territoire très étendu;) si le prix augmente les utilisateurs vont se tourner vers des centres plus abordables et aussi proches en bordure de territoire.

De plus la structure proposée nécessitera un grand nombre de personnel : accueil, entretien, maintenance, et surtout surveillants de baignades et maîtres nageurs; au mois d'août de cette année la piscine était fermée (malgré toute l'énergie et la bonne volonté des équipes,) faute de maîtres nageurs et le dimanche également...cela va être compliqué dans un centre beaucoup plus grand....

Le projet de réaménagement de la piscine actuelle n'a pas été retenu , c'est très positif de ne pas le fermer pendant les travaux, mais il y a possibilité de travailler en dehors de la période estivale sur la partie extérieure de bassin?

A t'on pris en compte les frais de réaménagement du site ? il ne va pas rester une friche industrielle au cœur de Bernay, pour ce qui concerne les services de bus et de voirie, le site actuel est bien pourvu...

Est ce qu'un compromis raisonnable ne serait pas souhaitable en cette période de crise financière particulièrement pour la communauté de Bernay, il y a une marge entre 8 Millions d'€ et 21 Millions d'€ ....

A mon avis ce projet est trop dispendieux et non adapté au territoire.

Mes inquiétudes et mes questions m'ont incitées à vous adresser ce mail,

Cordialement

Anne GOYAT

*Merci à L'Eveil normand qui a relayé l'information concernant l'enquête publique dont je n'avais pas connaissance.*